

23. Badminton News

Herausgegeben von Horst Winter, Dietrich-Bonhoeffer-Str. 8, 85386 Eching.
Tel. 089-319 63 32, Email news_sce@yahoo.de

Hallo zusammen,

innerhalb der Abteilungsleitung haben wir die anstehenden Aktivitäten für das laufende Jahr besprochen und die wesentlichen Termine fixiert. Da die sich hieraus ergebenden Informationen recht umfangreich sind, haben wir uns entschlossen, diese Infos auf 2 emails zu verteilen. Hier nun also Folge 1

- **Jubiläums-Jahresessen am 27. März 2010 um 18:00 Uhr beim Huberwirt in Eching**
 - Bitte meldet euch bis **spätestens Donnerstag, den 4. März** bei mir an – wir müssen am Donnerstag um 18 Uhr unsere Option beim Huberwirt zu- oder absagen
 - Wir haben uns jetzt doch für ein Lokal in Eching entschieden, da es für die Mehrzahl unserer Mitglieder die einfachste und verkehrsgünstigste Variante ist
 - Um unserem Jubiläumsjahr trotzdem gerecht zu werden, wollen wir gemeinsam ein Menü genießen. Auch die Partner unserer Mitglieder sind wie immer herzlich willkommen. Es wäre schön, wenn sich die Partner ebenfalls dazu entschließen könnten, das Menü zu bestellen (bitte bei der Anmeldung gleich mit vermerken). Mit dem Gasthof Huberwirt haben wir dazu Sonderkonditionen vereinbart

- **Trainingsstunden mit Leonhard im März 2010**
 - Bitte gebt mir **möglichst bis 2. März** Bescheid, wenn Ihr Interesse an einem Training habt
 - Wir wollen diesmal versuchen, das Training individueller zu gestalten und kleine Trainingsgruppen mit speziellen Schwerpunktthemen bilden. Die erste Gruppe wird bereits am Mittwoch, den 3.3. mit dem Training beginnen
 - **Bitte gebt bei eurer Anmeldung eure Verfügbarkeit an: Mittwoch oder Freitag**
 - Alle weiteren Termine werden dann innerhalb der jeweiligen Gruppe vereinbart
 - Als 'Abschluss' der Trainingsphase ist wiederum ein Trainingsstag geplant. Der Termin hierfür muss aber noch in Abhängigkeit der Individualtrainings festgelegt werden

- **Jahresausflug zum 10jährigen Abteilungsjubiläum**
 - Wie schon bei der Mitgliederversammlung vorgeschlagen, planen wir einen Ausflug aus Anlass unseres Jubiläums.
 - Ziel ist die BLSV-Unterkunft am Spitzingsee mit diversen Freizeitmöglichkeiten und voller Verpflegung. Wir werden mit dem Bus dorthin fahren.
 - Den Ausflug würden wir gerne vorzugsweise im Juli (nach der Fußball-WM!), alternativ im September an einem oder an zwei Tagen (wird nach euren Wünschen entschieden) durchführen

- Einen Großteil der Kosten für Fahrt, Übernachtung und Verpflegung können wir aus der Abteilungskasse abdecken, es bleibt aber in jedem Fall ein Eigenbeitrag für jeden von uns übrig.
 - Der Eigenbeitrag beträgt bei eintägigem Aufenthalt ohne Übernachtung EUR 50 und bei einem zweitägigen Ausflug inklusive Übernachtung EUR 70
 - Sinn macht diese Reise jedoch nur, wenn wirklich ein nennenswerter Teil unserer Mitglieder auch teilnimmt
 - Um die weiteren Schritte sinnvoll planen zu können, bitte ich euch **ebenfalls bis zum 4. März** um Mitteilung, wer prinzipiell mitfahren würde und welche Variante (ein- oder zweitägig) Ihr bevorzugt
- **Freundschaftsspiele mit der Freizeitabteilung Haimhausen**
 - Wir viele von euch sicher wissen, sind in der jüngeren Vergangenheit bereits Spiele gegen Haimhausen ausschließlich auf privater Ebene organisiert worden
 - Bisher habe ich als verantwortlicher Abteilungsleiter solche Freundschaftsspiele gegen andere Vereine oder Mannschaften innerhalb unserer Abteilung abgelehnt, weil generell dadurch die Gefahr besteht, dass sich der gewollte Charakter unserer Abteilung ändert. Wir haben bei Gründung unserer Badminton-Abteilung beschlossen, als reine Freizeitabteilung aufzutreten, in der grundsätzlich alle Mitglieder, ob erfahren oder Anfänger, miteinander spielen. Dies hebt uns hervor und dieses Leitbild wollen wir auch erhalten, darüber sind wir uns innerhalb der Abteilungsleitung einig. Eine Gruppenbildung in Turnierspieler und Spaß-an-der-Freude-Spieler ist ausdrücklich nicht gewollt
 - Da nun von einer Reihe unserer Mitglieder der Wunsch an Leonhard herangetragen worden ist, den Kontakt mit Haimhausen in unregelmäßigen Abständen weiterhin zu pflegen, dies jedoch auf Abteilungsebene und innerhalb unserer Trainingszeiten, haben wir beschlossen, probeweise ein Spiel gegen Haimhausen irgendwann im ersten Halbjahr dieses Jahres auszurichten
 - Dazu werden ausdrücklich **alle** Mitglieder unserer Abteilung eingeladen. Wir sind uns einig, dass auch an diesem Abend der Spaß am Spiel im Vordergrund stehen soll, nicht der Wettbewerbsgedanke
 - Der Termin für dieses Spiel wird demnächst nachgereicht
 - Aufgrund der an diesem Abend gemachten Erfahrungen werden wir dann innerhalb der Abteilungsleitung die weitere Vorgehensweise beschließen.

Teil 2 der Jahresplanung folgt in Kürze ...

Ich freue mich schon auf eure zahlreichen Rückmeldungen!

Viele Grüße bis dahin

Horst